



## Rallye Citoyen 2023

publié le 25/05/2023

Mercredi 24 mai, 6 élèves de troisième Gicquel et Vanier ont participé au 14ème Rallye Citoyen, dans le parc du Pré Leroy, à Niort. Ils ont alterné épreuves sportives et culturelles, alliant connaissances et esprit d'équipe. Sur les 14 équipes engagées, ils ont terminé la journée à la première place, faisant la fierté de leurs professeurs et de M. Mauffrey, maire de Mauzé et conseiller départemental, venu pour la remise des récompenses. Nous les félicitons pour leur engagement citoyen et leur réussite !

### Portfolio



### Document joint

 [img\\_0611\\_1\\_](#) (QuickTime de 2.4 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**